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Chief Editor’s Column 
 

 Дорогие коллеги, добрый день! 
 

Перед Вами первый номер журнала, который мы подготовили 
в наступившем 2021 году. Ровно год мы с Вами прожили в непри-
вычном ритме, навязанном нам пандемией. Она существенно из-
менила жизнь, скорректировала рабочие планы буквально каж-
дого. Что-то оказалось в итоге вполне удачным, что-то потребо-
вало коренной ломки. В соответствии с пока еще не отмененным 
форс-мажором живет и наш журнал. К концу минувшего года за-
метно снизилась публикационная активность наших постоянных 
авторов, но мы уже начали преодолевать эту кризисную ситуацию  
за счет свежих заявок и в июне планируем выйти как минимум на 
прежний уровень. 

За прошедший 2020 год редколлегия предприняла немало организационно-технических ша-
гов по укреплению качества публикуемых материалов, по привлечению новых, в том числе и 
зарубежных авторов. Мы продолжали работать над включением журнала в перечень Высшей 
аттестационной комиссии с обновленным названием, и наши усилия, несмотря на долгий ка-
рантин, увенчались успехом. Теперь уже не нужно больше указывать и прежнее, и новое назва-
ние в ваших отчетных документах, поскольку в перечне ВАК значится наименование «Науки о 
Земле и недропользование». Мы поменяли сайт и на новую платформу перенесли архив про-
шлых номеров. Теперь любой из авторов может загружать свои статьи непосредственно с глав-
ной страницы журнала, следить за рейтингом своих статей, опубликованных ранее. Стало удоб-
нее и быстрее знакомиться с содержанием как свежих, так и архивных номеров.  

Мы по-прежнему публикуем статьи на русском и английском языках и предлагаем Вам вос-
пользоваться возможностью представлять результаты ваших исследований на языке междуна-
родного общения для того, чтобы с ними знакомился более широкий круг ваших зарубежных 
коллег. Это увеличит цитируемость ваших работ и вашу собственную известность в професси-
ональной научной среде. В свою очередь редколлегия журнала работает над повышением его 
качества, тщательно подбирая рецензентов и скрупулезно вычитывая присылаемые нам ста-
тьи. Мы постоянно обновляем состав рецензентов и будем благодарны за ваше желание участ-
вовать в этом важнейшем публикационном процессе, быстро и доброжелательно рассмотрим 
ваши предложения. Квалифицированное научное редактирование поднимает престиж ученого 
и является одновременно наиболее эффективным путем к совершенствованию нашего жур-
нала. Будем рады пройти его вместе с Вами, дорогие авторы. 

 
Лобацкая Раиса Моисеевна, 

главный редактор 
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Chief Editor’s Column 
 

Dear colleagues, 
 

We are glad to present you the first issue of the magazine prepared in 2021. A year has passed 
since all of us began to live in an unusual rhythm forced by the pandemic, which significantly changed 
our life and amended the working schedules of almost everyone. As a result some things turned out 
to be quite successful, others had to be annihilated. Our journal also lives in the conditions of still 
continuing force majeure. The publication activity of our regular contributors had noticeably dropped 
by the end of the previous year, but now we are beginning to overcome the crisis due to fresh appli-
cations, and expect to catch up with the same level in June. 

The past 2020 was marked by quite a number of organizational and technical steps taken by the 
editorial board aimed at improving the quality of published materials and attracting of new contributors 
including foreign authors. We pursued our efforts on our journal to be included in the list of the Higher 
Attestation Commission with an updated title, and despite the lasting lockdown we succeeded. From 
now on you don’t have to indicate both the old and the new title in your reporting documents, since the 
title “Earth sciences and subsoil use” has appeared in the list of the Higher Attestation Commission. 
We changed the site and transferred the archive of previous issues to the new platform. Now the 
authors can upload their articles directly from the main page of the journal and monitor the rating of 
their articles published earlier. Viewing the content of both fresh and archived issues has become more 
convenient and fast. 

We continue to publish articles in the Russian and English languages and invite you to present 
your research results in the language of international communication in order to facilitate a wider range 
of your foreign colleagues to get acquainted with them. This way you will increase the citation index of 
your works as well as improve your own prominence in the professional scientific community. In our 
turn, the editorial board of the journal works on the improvement of journal’s quality carefully selecting 
reviewers and scrupulously reading the articles submitted. The list of reviewers is constantly updated 
and we will be grateful if you volunteered to participate in this important publication process.  Your 
suggestions will be given prompt and friendly consideration. Qualified scientific editing raises the pres-
tige of a scientist at the same time it is the most effective way to improve our journal. Dear authors, we 
will be glad to make this journey together! 

 
Raisa Moiseevna Lobatskaya, 

The Editor-in-Chief 
 


